



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 369
13 de diciembre de 2022

50 años de espíritu científico de la Facultad de Ciencias Psicológicas

El Teatro Universitario fue el escenario para conmemorar los 50 años de vida institucional que cumplió la Facultad de Ciencias Psicológicas de la Universidad Central del Ecuador. En el marco del festejo de las bodas de oro se entregaron certificados de reconocimiento a docentes, estudiantes y trabajadores por logros académicos, participación en proyectos, y años de servicio.

El Rector de la Universidad Central del Ecuador, Dr. Fernando Sempértegui, destacó que en la unidad académica se dio un giro notorio para que pueda constituirse en un núcleo perenne de investigación científica, producto de que pasó de tener 0 docentes a 30 profesores con título de PhD. Esta facultad es la muestra de que la política de formar doctores en ciencias, para que no desmaye el espíritu científico, fue exitosa. De los 44 docentes son 30 los que se han formado en universidades de prestigio en este campo de la ciencia. Anunció que se abrirá en la Facultad el centro de investigaciones forenses y está próxima la apertura del centro de atención psicológica como una fuente de ayuda social y de investigación, consideró una necesidad imperativa la ayuda psicológica sobre todo en un país desgarrado por la violencia y las adicciones. Además anunció que se abrirá un doctorado en psicología en convenio con la Universidad Concepción de Chile.

El Decano de la Facultad, Guido Albán, destacó varios avances alcanzados como la Cámara Gesell, los laboratorios de psicología experimental, además señaló la importancia del trabajo académico científico con instituciones públicas y privadas. Destacó el fortalecimiento de la investigación con la conformación del Grupo de investigación en psicología clínica y salud mental que estudia temas como neurocirugías, psicología clínica y salud mental. Destacó el trabajo que realizó la Facultad en la pandemia para brindar atención en teleasistencia psicológica a través del callcenter 171. Mencionó que han trabajado duro para iniciar el proceso para culminar con el edificio nuevo.

En el año 1972 se fundó la Facultad de Ciencias Psicológicas, su fundador y primer Decano fue el doctor Luis Aníbal Riofrío González un catedrático y apasionado por la psicología. Actualmente esta unidad académica se encarga de la formación académica de más de 1500 estudiantes.

J.S

